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加强校区直饮水监测监督 为学生饮水安全保驾护航 

应后期办物业商贸服务中心要求，校园饮水机管理方委托潍

坊市嘉源水质监测中心来校区各区域进行饮用水水质检测。本次

水质抽查监测范围为一期 3 号、4 号学生公寓、二期 2 号、4 号、

6 号学生公寓、M1 教学楼以及图书馆二楼等多处饮水机。检测

报告将下周反馈给校区后勤基建办公室，并将结果及时进行公示。 

 

 

 



- 2 - 
 

健康卫生月各办公室卫生检查 

为进一步提高校区师生环境卫生意识，创建整洁文明的学习

和工作环境，扎实推进校区卫生工作，11 月 6日后勤基建办公

室组织五办一馆及部分院系老师组成检查小组对校区办公室进

行卫生情况抽查。 

检查组针对各系部办公室、实验室、自习室等区域进行了环

境卫生检查，检查结果显示大部分办公室卫生情况较好，能够保

持地面的整洁干爽，无乱丢垃圾，乱摆、乱放物品等现象，但仍

存在部分办公室需进一步加强卫生清理工作： 

1.一期 1号教学楼一楼、二楼部分房间物品摆放杂乱； 

2．一期 6号教学楼二楼部分房间墙壁存在蜘蛛网、地面不净； 

3.二期 M1教学楼部分办公室物品摆放杂乱、卫生较差； 

4.二期 M4教学楼二楼走教老师休息室卫生较差； 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 3 - 
 

高密校区全体卫生委员培训讲座 

为促进学生良好卫生习惯的养成，引导同学们科学应对秋季

传染病， 11月 5日高密校区后勤基建办公室联合学生工作办公

室举办高密校区全体卫生委员培训讲座。 

本次讲座由后勤基建办公室主任陈超主持，校区学生工作办

公室李春家主任出席，主讲人为后勤基建办丁昕老师，讲座主要

围绕日常卫生管理、班级健康教育宣传、因病缺勤病因追踪记录、

校区控烟工作开展等几个方面展开讲解。卫生委员培训讲座提高

了校区卫生委员对职责的进一步认识，也加强了健康知识的普及，

将对同学们的身心健康发展起到积极的作用。 
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校园主干道两侧树木粉刷的工作完成 

为确保冬季树木顺利过冬，连日来校区后勤办趁着几日来的

好天气，完成对树木粉刷的工作。 

树木粉刷是秋冬树木养护管理的一项重点工作。树木冬季粉

刷，一是保护树木，防止日灼。二是能有效杀灭病虫害滋生体。

为保质保量完成树木刷白养护工作，后勤办组织绿化工作人员周

密组织、细化分工，确保按时完成任务。一是严格统一标准，规

定刷白统一高度，刷白高度几乎成一条直线，确保整体美观。二

是切实落实责任，保证粉刷质量。实施任务分片、人员分段，逐

步实施。三是认真组织检查，在做好日常粉刷工作的同时采取“随

查随补”的方式，对遗漏或效果不佳的树木进行补刷，确保达到

防冻和防治病虫害的目的。在树木粉刷的同时，绿化工人们还对

校区内树木的枯枝、病枝进行了修剪，并清理了树池内的垃圾杂

物，保证树冠整齐、树池清洁。 
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校区餐厅安装天然气报警及切断装置 

为响应国家号召，应高密市应急管理局要求，惠众餐厅和思

源餐厅均安装了天然气报警及切断装置，极大程度提高了天然气

使用安全，保证餐厅安全用气、规范用气。 

天然气报警器由气体检测器和气体控制主机组成，检测器和

控制器之间用屏蔽电缆线连接，控制主机可以同时控制多个单元，

巡回检测多个探测器，各探测点天然气报警器浓度独立显示，控

制主机与探测器采用总线制或分线制方式连接，安装布网方便，

可对多个监控点集中控制。 
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饮食服务中心开展冬季消防安全培训 

后勤办饮食服务中心开展冬季消防安全培训，邀请安保办王

红霞老师为两个餐厅所有工作人员和饮食服务中心所有工作人

员讲解消防知识。通过此次安全培训，不仅强化了饮食服务中心

和两个餐厅所有工作人员的安全意识，还增强了全体参会人员的

自救能力。 
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饮食服务中心召开学生座谈会 

饮食服务中心与自动化系联动召开学生座谈会。主动接纳学

生提出的意见建议，为同学们答疑解惑，针对同学们最关心的价

格问题，餐厅经理和饮食服务中心曹雷老师给予同学们满意答复。

另外对同学们反映的花色品种少、菜品口味咸淡问题、步入冬季

菜品变凉等问题餐厅已着手解决。 

 

 

 

 

 

 


